BÜNDNIS `90 / DIE GRÜNEN im Ortsbeirat 7 Hausen, Industriehof, Praunheim, Rödelheim, Westhausen



22.02.2018

Sitzbänke auf dem Friedhof Westhausen

Normalerweise stehen auf dem Friedhofsgelände verteilt Sitzbänke. Seit Dezember sind die Bänke allerdings verschwunden. Auf Nachfrage beim Grünflächenamt wurde mitgeteilt, dass die Bänke zur Überarbeitung trocken eingelagert sind und repariert und wieder aufgestellt werden, sobald Material und Personal zur Verfügung steht.

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, die Bänke schnell wieder aufzustellen bzw. für einen adäquaten Ersatz zu sorgen.

Begründung:

Insbesondere Senior*innen sind auf die Bänke zum Ausruhen angewiesen, wenn sie zu Fuß "weite" Wege auf dem Friedhofsgelände zurückgelegt haben, um bspw. das Grab eines Angehörigen zu besuchen. Dies muss jederzeit, auch in den Wintermonaten, gewährleistet sein.

Antragsteller*innen: Miriam Dahlke, Thomas Demel, Johannes Lauterwald